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様式第３号（第７条関係）

会 議 録

１ 附属機関の会議の名称 水戸市稲荷第一市民センター運営審議会

２ 開催日時 令和７年２月６日(木) 10時00分から10時40分まで

３ 開催場所 稲荷第一市民センター 会議室

４ 出席した者の氏名

(1) 小森 正巳，出澤 孝夫，桑名 実，大貫 進一，濱内 里依子，高田 清美

(2) 執行機関 川﨑 幹男，川崎 頼子

(3) その他

５ 議題及び公開・非公開の別

(1) 令和６年度事業報告及び利用状況について （公開）

(2) 令和７年度事業計画（案）について （公開）

(3) その他 （公開）

６ 非公開の理由

７ 傍聴人の数(公開した場合に限る。) ０人

８ 会議資料の名称

令和６年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議会

９ 発言の内容

執行機関 定刻となりましたので，ただいまから令和６年度第２回水戸市稲荷第一市民

センター運営審議会を開催いたします。本日は，大変お忙しい中，御出席をい

ただきまして誠にありがとうございます。

皆様には市民センターの運営等について，忌憚のない御意見等を賜りますよ

うよろしくお願いいたします。

それでは，会議に先立ちまして，出欠の報告をいたします。本日は，委員６

名のところ，６名全員の御出席をいただいており，２分１以上の出席というこ

とで，この会議は成立しておりますことを 御報告いたします。

まず初めに 会長より御挨拶をお願いいたします。
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会 長 皆様の御協力をいただきながら円滑に会議を進めてまいりたいと思いますの

で，よろしくお願いします。

執行機関 ありがとうございました。

それでは，議事に入ります前に会議録署名人を決めさせていただきたいと存

じます。稲荷第一市民センターの慣例により，会長と副会長にお願いしたいと

思いますがよろしいでしょうか。

（異議なしの声）

執行機関 ありがとうございます。

それでは議事の進行を会長にお願いしたいと存じます。 会長，よろしく

お願いいたします。

議 長 それでは，水戸市市民センター条例第12条の規程により議長を務めさせてい

ただきます。

まず，「（１）令和６年度事業報告及び利用状況について」事務局から御説

明願います。

執行機関 （資料に基づき説明）

議 長 ただいま，事務局より「（１）令和６年度事業報告及び利用状況について」

説明がありました。これにつきまして何か質問がございましたらお願いいたし

ます。また，何か再確認したいことなどはございますか。

委員 絵手紙教室でございますが，良い仕上がりとなりましたが，さらに発表する

機会があれば良かったかなと思っております。２年生以外の学年の子ども達に

もこのような機会があればなと，先生方に相談しているところです。次年度も

前向きに考えさせていただいております

議 長 事務局の方で何かございますか。

執行機関 来年度もぜひともよろしくお願いいたします。

議 長 地域によって違いはあるかと思いますが，内原の方では地域と小学校での連

携した講座やカリキュラムがありますが，そのようになると良いですね。

施設の利用状況ですが，基本的にコロナ前に戻ったということでしたが。

執行機関 戻りつつあるというところでございます。
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議 長 ほかにはございますか。それでは，無いようですので議事の（１）について

は以上でよろしいでしょうか。

（異議なしの声）

それでは次に，「（２）令和７年度事業計画（案）について」を事務局より

説明願います。

執行機関 （資料に基づき説明）

議 長 ただいま，「（２）令和７年度事業計画（案）について」事務局から説明が

ありました。何か質問あるいは再確認したいところがございましたらお願いい

たします。

定期講座で長寿命化工事の影響の話がありましたが，最新の情報はどうでし

ょうか。

執行機関 令和７・８年度はこのまま施設を使用できるようですが，財政状況により伸

びる可能性はあるかもしれません。令和９・10年度で工事になります。

議 長 改修工事になりますか。

執行機関 １階の常澄出張所がメインで，その他屋根の工事等になります。

議 長 定期講座で廃止となった講座は何でしたか。

執行機関 詩吟でございます。講師的立場でございました代表者の死去により，クラブ

メンバーの総意で令和６年７月末で廃止となったものです。

議 長 メンバーは何人くらいいましたか。

執行機関 ５名ほどでした。

議 長 子育て広場は地区会の環境福祉部の事業ですね。

委員 私も以前はお手伝いしていました。おもちゃとか，結構豊富にそろえていま

すが，天候や時期によって参加者はかなり変わりますね。

執行機関 ３月号の市報配布に合わせ，令和７年度のチラシの回覧をいたします。

委員 平均利用者は何人位ですか。



4

執行機関 ２桁の時もございますし，２組程度の時や，少ない時は０組の時もあります。

議 長 一般教養講座は稲荷第一地区の方を優先ですね。

執行機関 はい，そうさせていただいています。市民センターによって違いがあります

が，本センターでは定期講座につきましては地区内外の要件は設けておりませ

ん。

委員 手編み教室に城東地区の方が来ても大丈夫ですか。

執行機関 大丈夫です。

議 長 それでは，ほかには特に無いようですので，「（２）令和７年度事業計画（案）

について」は承認するということでよろしいでしょうか。

（異議なしの声）

議 長 それでは，「（２）令和７年度事業計画（案）について」は承認されました。

続きまして，「（３）その他」について事務局より説明願います。

執行機関 それでは資料として添付しております令和７年度定期講座募集のチラシにつ

いですが，３月号の市報に合わせ回覧させていただきます。子育て広場のチラ

シについても同様でございます。

また，市民センターの施設予約管理システムについて御説明させていただき

ます。これまでは窓口に来ていただいての施設利用申請手続きでしたが，スマ

ホやパソコンからの24時間予約が可能な施設予約システムが稼働し，令和７年

４月利用分から手続きが変わってございます。

ただし，地区会等の施設利用手続きはこれまでどおり市民センターにお話し

いただければ可能でございます。

２月14日には利用登録をお手伝いする補助会を本センターでも開催し，円滑

なシステムの運用を図ってまいります。

なお，別添で令和６年度の各市民センターの定期講座募集のチラシ一覧を添

付してございます。これは第１回の運営審議会で，ほかの市民センターの定期

講座の状況を教えていただければ，との御提案があったもので，多い市民セン

ターでは27講座，少ない市民センターでは７講座となっておりますが，地域性

や地区の歴史もございますので，定期講座につきましては，一概に数の多い少

ないで評価すべき性格の事業でないと認識しております。

人口比では，市内の平均だと538人，642世帯で１講座となり，本稲荷第一市

民センターは642人，254世帯で１講座であり，世帯数から見ますとほぼ平均的

な講座数となっておりますが，引き続き魅力ある定期講座の運営に努めていき
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たいと考えております。説明は以上です。

議 長 ありがとうございました。何か今の説明で確認等はございますか。

（発言なし）

それでは特に無いようですので「（３）その他」は終わりたいと思います。

せっかくの機会ですので，ほかに皆さんの方で何かありましたらお願いいた

します。

（発言なし）

無いようですので，本日の議題につきましては全て終了いたしました。委員

の皆さまには慎重なる御審議，御意見をいただきまして，誠にありがとうござ

いました。御協力ありがとうございました。

ここで議長を解任とさせていただきます。

では，事務局に進行をお渡しいたします。

執行機関 ありがとうございました。

以上をもちまして，令和６年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議

会を終了いたします。お疲れ様でございました。ありがとうございました。


